
行政相談委員から

静岡県には、皆さまの身近な相談相手として、各市町に１人以上、県内全体では
128人の行政相談委員が総務大臣からの委嘱を受け、活動しています。
行政相談委員は、市町役場などで定期的に相談所を開設し、対面でご相談を受け
付けています。また、メールでの相談をご希望の方は、このウェブサイトから「きくみみ静岡」
にお申込みいただけます。
行政相談もデジタル化で、誰もがどこからでも相談できる時代が来ています。私たちは、
ご相談者様に寄り添い、解決の方向へ導いていけるよう努力してまいります。

静岡

行政相談委員への相談については、「きくみみ静岡」まで連絡を

行政相談ご当地キャラクター
「茶摘キクーン」
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